



EDICIÓN IMPRESA

Informativo La Region

DEL ORIENTE DE MICHOACAN

\$8.00
Ejemplar



AÑO XXXVII
No. 2619

MIÉRCOLES
13 de Octubre de 2021

Fundador y Director General: René Serrano García

De un disparo matan a mujer en el rastro municipal

16 ▶

Inicia IEM proceso de destrucción de material electoral

4 ▶



Pescadores descartan afectaciones a comunidades por desfogue de la presa del Bosque

6 ▶



Comunidades indígenas bloquean 5 carreteras exigiendo respeto a la autonomía

5 ▶



Toño Ixtláhuac hará equipo con alcaldes de Toluca y Zinacantepec, en apoyo al desarrollo económico

6 ▶

Respalda Ramírez Bedolla proyecto de Antonio Ixtláhuac, para posicionar a Zitácuaro como referente económico

-Pretenden reactivar la Central de Abasto, con la instalación de un Centro de Exposiciones, cámara de refrigeración y tiendas ancla.

Zitácuaro, Mich., 12 de octubre del 2021.- En su visita a esta ciudad, el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, respaldó el compromiso del alcalde Juan Antonio Ixtláhuac, de consolidar a Zitácuaro como la nueva ruta económica en el estado.

El mandatario estatal y Toño Ixtláhuac recorrieron la Central de Abasto, con la

proyección de reactivar este espacio, donde podría ubicarse el Centro de Exposiciones, una cámara de refrigeración y tiendas ancla para la comercialización de los productos regionales, con lo cual se detonaría de manera importante la economía, no solo de la municipalidad, sino de todo el oriente michoacano, expuso el alcalde zitacuarenses.

Juan Antonio Ixtláhuac, dijo que con esta acción dará cumplimiento a una de las 100 soluciones comprometidas durante su proceso de campaña; además, el lugar es un punto estratégico que vincula por su cercanía al Estado de México con Zitácuaro. Informó que

en dicho centro de exposiciones se comercializarán todos los productos zitacuarenses y de la región.

Posteriormente, las autoridades se trasladaron a la empresa Arauco, dedicada a la fabricación de pulpa de celulosa y derivados como madera aserrada y paneles.

Al finalizar el recorrido, Ramírez Bedolla, reiteró que estableció una coordinación estrecha con el alcalde Antonio Ixtláhuac y todas las corporaciones de seguridad estatal y federal, a fin de garantizar mayor seguridad en el municipio y para que los distintos productores trasladen y comercialicen sus mercancías con mayor seguridad.

El deporte: de las principales herramientas para combatir el origen de la delincuencia, Toño Ixtláhuac

-Visitó el Complejo Deportivo Salesiano para conocer necesidades, y jugó un partido de fútbol.

Zitácuaro, Mich., 10 de octubre del 2021.- Con la finalidad de incluir al deporte como una de las estrategias del gobierno de Zitácuaro para combatir las causas que originan la delincuencia, el presidente Juan Antonio Ixtláhuac, recorre todas las unidades y espacios deportivos del municipio, para conocer sus condiciones, mejorar sus instalaciones y reforzar su seguridad.

En este sentido, este domingo visitó el Complejo Deportivo Salesiano, donde saludó a las y los deportistas que realizan alguna de las disciplinas que aquí se practican; recorrió las instalaciones, instruyó mayor vigilancia en la zona y, finalmente, jugó un partido de fútbol.

Al finalizar el encuentro, el edil destacó que promover la actividad física en sus distintas ramas y categorías, es una herramienta que favorece al desarrollo humano; por lo cual, dentro de las tareas que tiene su administración para la composición del tejido social y prevención del delito, es fomentar el deporte



Pretenden reactivar la Central de Abasto, con la instalación de un Centro de Exposiciones, cámara de refrigeración y tiendas ancla, el gobernador recibió toda la información.



El presidente municipal, sigue visitando las unidades deportivas y escuchando a los deportistas sobre como mejorar las instalaciones.

SEPTIEMBRE Y OCTUBRE

MESES DEL TESTAMENTO

Hacer un testamento es un acto de amor hacia tu familia, los evitas de problemas futuros, juicios costosos y pérdida de tiempo.

EL TESTAMENTO ES

PERSONAL Nadie más lo puede hacer por ti o tu nombre.	REVOCABLE Se puede modificar cuantas veces lo desees.	LIBRE Nadie te puede obligar a realizarlo, tu eres libre de decidir.
-----------------------------------------------------------------	-----------------------------------------------------------------	--------------------------------------------------------------------------------

Notaría Pública N°38 | 5 de mayor sur 41-a col centro | 1530903 / 1535324



Directorio Informativo La Región

Fundador y director general: **René Serrano García.**
 Jefe de información y web master: **L.I. René Serrano Fuentes.**
 Subdirectora administrativa: **Claudia Argueta González.**
 Jefe de redacción: **Ing. Ind. César Fernando Serrano Fuentes.**
 Reporteros: **Guadalupe Solache Rebollo. René Alejandro Serrano Argueta**
 Sección sociales: **Rosa Fuentes Mendoza.**
 Asesor Jurídico: **Lic. Octavio Morales Balboa.**
 Articulistas: **Maestro Tayde González Arias, Lic. Gregorio López Mendoza**
P. Ángel Espino García. P. Agustín García Celis.
 Informativo La Región se publica los días miércoles y sábado.

Internet 
en tu casa

ZTE

ELIGE TU PLAN INTERNET EN CASA

ZTE
MF283U



Navegación ilimitada desde

\$229

Solo conecta y navega

PLAN	Renta	Velocidad de navegación	Política de Uso Justo
Básico	\$229	hasta 5 Mbps	50 GB
1	\$299	hasta 5 Mbps	75 GB
2	\$399	hasta 10 Mbps	100 GB
3	\$599	hasta 10 Mbps	150 GB
4	\$799	hasta 10 Mbps	200 GB

Incluye ² **Claro-video**

A partir del plan de \$399

Internet donde otros no llegan, 
¡VIVAS DONDE VIVAS!

Telcel la mejor Red con la mayor cobertura y Velocidad **EVONET**



Servicio disponible para su contratación y uso únicamente dentro del territorio nacional. Los 10Mbps corresponden al máximo ancho de banda disponible para navegar, lo cual podrá variar en función de: a) la zona de cobertura en la que se encuentre instalado el módem; b) de la tecnología instalada y disponible dentro de la zona de cobertura; c) la concentración de tráfico en el momento en que se encuentra conectado a la red móvil de datos de Telcel; d) la estación con tarjeteros que cuenten con bloqueadores de señal (perales y cinescopios); e) la cantidad de equipos conectados al mismo tiempo al módem; y f) los materiales de construcción del inmueble en donde se encuentre conectado el módem, entre otros. APLICA POLÍTICA DE USO JUSTO DE 100 GIGABYTES (GB). Al agotar la cuota de MB establecida como Uso Justo, podrás continuar navegando limitadamente hasta el término del ciclo de facturación. La SIM Card solo podrá ser utilizada con el módem proporcionado y aproximado con la línea asignada. Si la SIM es colocada en un equipo distribuido, el servicio será suspendido hasta que ésta sea colocada nuevamente en el módem. El módem deberá permanecer en la ubicación configurada en su primer navegación/activación de datos. Si el módem es cambiado de ubicación, podrás actualizar la ubicación con costo de \$100.00 IVA incluido o mantener la previamente registrada. En caso de mantener la ubicación previamente registrada, la navegación será ilimitada hasta que el módem sea colocado nuevamente en la ubicación originalmente configurada. Información en eventuales Centros de Atención a Clientes Telcel. LOS SERVICIOS DE VOZ Y DATOS SE PRESTAN CONFORME A LOS ESTÁNDARES ESTABLECIDOS EN LOS LINEAMIENTOS QUE PUAN LOS INDICES Y PARÁMETROS DE CALIDAD QUE DEBERÁN SUSTENTARSE LOS PRESTADORES DE SERVICIOS MÓVIL VIGENTES. Registro Público de Telecomunicaciones: Folios 143448 y 143449. 1. INTERNET EN TU CASA Básico con renta de \$229 cuenta con una velocidad de navegación de hasta 5 Mbps durante los primeros 50 GB de consumo (PUJ). INTERNET EN TU CASA 1 con renta de \$299 cuenta con una velocidad de navegación de hasta 5 Mbps durante los primeros 75 GB de consumo (PUJ). INTERNET EN TU CASA 2 con renta de \$399, con velocidad de hasta 10 Mbps y Política de Uso Justo (PUJ) de 100 GB. INTERNET EN TU CASA 3 con renta de \$599 con velocidad de hasta 10 Mbps y Política de Uso Justo (PUJ) de 150 GB. INTERNET EN TU CASA 4 con renta de \$799 con velocidad de hasta 10 Mbps y Política de Uso Justo (PUJ) de 200 GB. Si el límite de navegación (PUJ) es alcanzado antes de finalizar el ciclo de facturación la velocidad de navegación disminuirá por el tiempo restante hasta el corte de facturación. El servicio es Fijo, para uso en territorio nacional. 2. En la contratación del plazo mínimo de contratación con un Plan Internet en tu casa, el usuario obtiene por promoción el beneficio consistente en la suscripción mensual sin costo adicional al servicio de video en Internet (streaming) "Claro video" durante toda la vigencia del plazo forzoso contratado y mientras la línea se mantenga activa. CONDICIONES: No presentar adeudos. En caso de que la línea presente adeudos, el beneficio se perderá. Aplica sobre la base de una suscripción por línea que cumpla con los requisitos señalados. NO INCLUYE CONTENIDOS DISPONIBLES EN PAGO POR EVENTO. Si el Plan Tarifario es cancelado a solicitud del titular o por falta de pago, la suscripción a Claro video será cancelada. Si solicita el cambio de Plan a otro con Cargo Fijo Mensual menor a \$399, el beneficio se perderá. Si utiliza el restañado de datos de Telcel para el acceso a Claro video, los MB o GB consumidos se descontarán de los restañados en el Plan o Paquete de Datos que tenga contratado o bajo demanda conforme a la tarifa por consumo de MB o GB del nivel vigente, según sea el caso. La disponibilidad y calidad en la prestación del servicio Claro video, es responsabilidad del tercero que lo ofrece y se presta conforme a la disponibilidad y calidad ofrecida por el tercero correspondiente. No acumulable con otros promociones. Válido en toda la República Mexicana excepto Ciudad de México, Estado de México, Hidalgo y Morelos, a través de Centros de Atención a Clientes y Distribuidores Autorizados Telcel participantes. Más información en www.telcel.com, Centros de Atención a Clientes y Distribuidores Autorizados Telcel. Vigencia al 31 de Octubre del 2021.

Ramírez Bedolla revisa proyecto para reactivar central de abasto en Zitácuaro



Ramírez Bedolla destacó que se revisará junto con las secretarías de Obras Públicas y Desarrollo Económico el proyecto que contribuirá también en la generación de empleos.

Zitácuaro, Michoacán., 12 de octubre del 2021.- Buscando impulsar el desarrollo económico de la región oriente del estado, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla visitó un terreno en donde se pretende instalar una Central de Abastos regional.

El mandatario conoció el proyecto que empresarios y locatarios le expusieron, el cual contempla el acceso general al recinto, la instalación de servicios municipales (agua y drenaje), bodegas y cámaras de refrigeración en las que se puedan almacenar diversos productos.

Ramírez Bedolla destacó que se

revisará junto con las secretarías de Obras Públicas y Desarrollo Económico el proyecto que, puntualizó, contribuirá también en la generación de empleos logrando mejorar la condición de vida de las familias michoacanas.

"Proyectos como este son importantes para alcanzar el crecimiento económico de la región, además de que son un espacio para que los productores de municipios cercanos, puedan comercializar y de esa forma, lograr el crecimiento económico del Oriente michoacano", indicó el gobernador.

El terreno de esta central fue adquirido en los años 80 y cuenta con más de 10 hectáreas para su expansión y remodelación.

Apostará el PRI por Parlamento Abierto: Hernández Peña

-El coordinador de los diputados del PRI en el congreso del estado buscará abrir aún más la gestión legislativa mediante medios electrónicos, para que la ciudadanía conozca sobre el trabajo de las y los diputados desde comisiones y comités

Morelia, Michoacán, 12 de octubre de 2021. El grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI), coordinado por Jesús Hernández Peña, apostará para que la septuagésima quinta legislatura se distinga por la transparencia, el derecho a la información y máxima publicidad y el diálogo a través del Parlamento Abierto.

De este modo, el legislador priísta confió en que la toma de decisiones para determinar el rumbo del estado será mejor y más atinada al mantener con la participación e informando a la población respecto al trabajo, actividades, logros, así como las posturas de las y los diputados de la LXXVI Legislatura del Congreso del Estado.

"Estoy consciente de la determinación de reducir el aforo a las sesiones en el Palacio Legislativo para evitar contagios de Covid-19, sin embargo, considero que al privilegiar la salud, transgredimos la libertad de expresión y la de prensa y se debe reconsiderar" señaló el diputado.

Por otro lado, el legislador expuso que las y los legisladores locales priístas están decididos a impulsar el Parlamento Abierto, porque las decisiones importantes y coyunturales requieren de la participación y opinión de la ciudadanía, expertos, académicos y sociedad civil en general, de modo que todos participen en la construcción de un mejor rumbo para el estado.

Inicia IEM proceso de destrucción de material electoral

Son 12,311 paquetes de los cuales 6,152 corresponden a la elección de ayuntamientos y 6,159 corresponden a la elección de la Gubernatura y Diputaciones.

Morelia, Michoacán, 11 de octubre de 2021. Con la finalidad de dar cumplimiento a lo establecido en la normatividad electoral, el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) inició los trabajos de extracción, organización, clasificación y depuración de material electoral y sobrantes utilizados en el Proceso Electoral Local Ordinario 2020-2021.

Para supervisar esta actividad el Consejero Presidente, Ignacio Hurtado Gómez, la Consejera Viridiana Villaseñor Aguirre, Presidenta de la Comisión de Organización Electoral, la Consejera Marlene Arisbe Mendoza Díaz de León, los consejeros Luis Ignacio Peña Godínez, Juan Adolfo Montiel Hernández, así como representaciones de Partidos Políticos revisaron que se cumpliera lo establecido en los lineamientos para dar inicio a los trabajos donde se encuentra resguardada el material y la documentación electoral.

Durante el acto protocolario, la Consejera Viridiana Villaseñor Aguirre explicó la metodología que se aplicará para el proceso de destrucción; ponderando en todo momento la protección del medio ambiente. Asimismo, compartió el esquema de seguridad para resguardo y custodia del material electoral, implementado durante el traslado de los 116 Comités Distritales y Municipales a la Bodega del IEM.

Igualmente, expuso el número de paquetes electorales que se estarán clasificando, "me gustaría mencionar que la cantidad de paquetes que se encuentran resguardados en esta Bodega, es de 12,311, de los cuales 6,152 corresponden a la elección de ayuntamientos y 6,159 corresponden a la elección de la Gubernatura y Diputaciones", apuntó la Consejera Electoral.

Cabe mencionar que el pasado 29 de octubre de este año, el Consejo General del IEM Sonora aprobó en el acuerdo IEM-CG-266-2021 los lineamientos para la destrucción de votos válidos, votos nulos, boletas sobrantes y demás documentación electoral utilizada y sobrante del Proceso Electoral Ordinario Local 2020-2021.

Finalmente, es importante señalar que dentro de ese material se encuentran boletas electorales, documentación electoral, actas, hojas de incidentes, formatos, manuales de capacitación, entre otros.



La cantidad de paquetes resguardados, es de 12,311, de los cuales 6,152 corresponden a la elección de ayuntamientos y 6,159 corresponden a la elección de la Gubernatura y Diputaciones.



Jesús Hernández Peña, coordinador de los diputados del PRI en el congreso del estado, buscará abrir aún más la gestión legislativa mediante medios electrónicos.

Comunidades indígenas bloquean 5 carreteras exigiendo respeto a la autonomía

El Consejo Supremo Indígena de Michoacán #CSIM, constituido por autoridades civiles, comunales y tradicionales de 65 comunidades originarias bloqueó el día de hoy 5 carreteras federales en lo que consideran el Día de la Dignidad, Resistencia y Lucha Indígena.

Informaron mediante un comunicado que el 12 de octubre no es el “día del descubrimiento de América”, ni el “día de raza” o “día de encuentro de dos mundos”, tampoco es “día de la hispanidad”, para las comunidades indígenas se conmemora el Día de la Dignidad, Resistencia y Lucha Indígena, día en que recuerdan la lucha de sus antepasados.

Bajo ese marco realizan una movilización general mediante la tomas de carreteras en los siguientes puntos:

- 1.- Carretera Cheran-Zamora a la altura de Huáncito.
- 2.- Carretera Pátzcuaro-Uruapan a la altura San Juan Tumbio.
- 3.- Carretera Nahuatzen-Paracho a la altura Aranza.
- 4.- Autopista Morelia-Lázaro Cárdenas a la altura Caltzontzin
- 5.- Carretera Uruapan-Los Reyes a la altura de San Lorenzo.

Su pliego petitorio consta de tres puntos:

1.- Respeto de los tres niveles de gobierno a la autodeterminación, autonomía y autogobierno de las comunidades originarias. Presupuesto directo municipal y estatal para los pueblos indígenas.

2.- Reformas a la Ley Orgánica Municipal, para que puedan acceder al presupuesto directo no solo las tenencias indígenas en Michoacán, sino también las encargaturas del orden, toda vez que en la entidad la gran mayoría de las comunidades indígenas son encargaturas del orden. Reforma a la Constitución de Michoacán para el reconocimiento de los sistemas de seguridad ancestrales de los pueblos indígenas, como lo es la Ronda Comunal. Reforma a la Ley Orgánica del Poder Judicial para el reconocimiento de los jueces tradicionales.

3.- Retiro de la escultura “los escultores” del acueducto de Morelia, toda vez que representa el colonialismo, la explotación, la esclavitud de las comunidades originarias.

A continuación, el comunicado completo:

12 DE OCTUBRE: CONTINUAR CON LA LUCHA DE LOS ABUELOS EN EL CAMINO. A LAS COMUNIDADES Y PUEBLOS ORIGINARIOS. A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN. AL PUEBLO DE MICHOACÁN. AL PUEBLO DE MÉXICO. AL ESTADO MEXICANO

Comunidades p'urhépecha, a 12 de octubre del 2021.

K'eri Kunkorhekua Iretecheri, el Consejo Supremo Indígena de Michoacán #CSIM, consejo autónomo e independiente, constituido por autoridades civiles, comunales y tradicionales de 65 comunidades originarias, en el día de la Dignidad, Resistencia y Lucha Indígena, mediante movilización general en nuestros territorios, manifestamos conjuntamente lo siguiente:

El 12 de octubre no es el “día del descubrimiento de América”, ni el “día de raza” o “día de encuentro de dos mundos”, tampoco es “día de la hispanidad”, para nosotros en esta en ésta emblemática fecha, categóricamente se conmemora el Día de la Dignidad, Resistencia y Lucha Indígena, jornada para recordar y continuar con la lucha de nuestros antepasados, de nuestros abuelos en el camino. Fecha para recordar y practicar las luchas por la tierra y trabajo comunal, por los bosques y la vida, por los derechos colectivos y autonomía, por nuestra historia y por los que lucharon antes que nosotros.

Bajo este marco el 12 de Octubre realizamos una movilización general mediante la tomas de carreteras en nuestros territorios en los siguientes puntos: 1.- Carretera Cheran-Zamora a la altura de



El 12 de octubre para las comunidades indígenas se conmemora el Día de la Dignidad, Resistencia y Lucha Indígena, día en que recuerdan la lucha de sus antepasados.

Huáncito. 2.- Carretera Pátzcuaro-Uruapan a la altura San Juan Tumbio, 3.- Carretera Nahuatzen-Paracho a la altura Aranza. 4.- Autopista Morelia-Lázaro Cárdenas a la altura Caltzontzin y 5.- Carretera Uruapan-Los Reyes a la altura de San Lorenzo.

Pliego Petitorio:

1.- Respeto de los tres niveles de gobierno a la autodeterminación, autonomía y autogobierno de las comunidades originarias. Presupuesto directo municipal y estatal para los pueblos indígenas.

2.- Reformas a la Ley Orgánica Municipal, para que puedan acceder al presupuesto directo no solo las tenencias indígenas en Michoacán, sino también las encargaturas del orden, toda vez que en la entidad la gran mayoría de las comunidades indígenas son encargaturas del orden. Reforma a la Constitución de Michoacán para el reconocimiento de los sistemas de seguridad ancestrales de los pueblos indígenas, como lo es la Ronda Comunal. Reforma a la Ley Orgánica del Poder Judicial para el reconocimiento de los jueces tradicionales.

3.- Retiro de la escultura “los escultores” del acueducto de Morelia, toda vez que representa el colonialismo, la explotación, la esclavitud de las comunidades originarias.

TERUNHASKUA K' OIA, ECHERI KA JURAMUKUKUA IAMENTU IRETECHANI. JUSTICIA, TERRITORIO Y AUTONOMÍA PARA LOS PUEBLOS ORIGINARIOS. CONSEJO SUPREMO INDÍGENA DE MICHOACÁN #CSIM

Recuperados de COVID sufren daños cardíacos a un año del contagio... incluso en casos leves

Las posibilidades de una afección cardíaca en los primeros 12 meses después de recuperarse de la infección aumentan con la gravedad de la enfermedad inicial.

Los pacientes de COVID no hospitalizados tuvieron un 39 por ciento más de riesgo de presentar insuficiencia cardíaca. (Bloomberg)



El Financiero.-Por Bloomberg, octubre. Cardíacos. El daño cardíaco provocado por el COVID-19 se extiende mucho más allá de las etapas iniciales de la enfermedad, según un estudio que reveló que incluso personas que no estuvieron tan gravemente enfermas como para necesitar hospitalización corren el riesgo de desarrollar insuficiencia cardíaca y peligrosos trombos sanguíneos un año más tarde.

Las enfermedades cardíacas y los accidentes cerebrovasculares ya son las principales causas de muerte en todo el mundo. La mayor probabilidad de complicaciones cardíacas fatales en personas que sobrevivieron al COVID —que llegan a cientos de millones en todo el mundo— se sumará a la devastación de la enfermedad, según el estudio, que se está considerando para su publicación por parte de la revista Nature.

“Las secuelas del COVID-19 son sustanciales”, dijo Ziyad Al-Aly, director del centro de epidemiología clínica de Veterans Affairs St. Louis Health Care System, en Misuri, quien dirigió la investigación. “Los Gobiernos y los sistemas de salud deben despertar a la realidad de que el COVID dejará una profunda huella en la forma de COVID prolongado, y que tiene consecuencias devastadoras. Me preocupa que no estemos tomando esto con la suficiente seriedad”.

Las posibilidades de un ataque cardíaco, un accidente cerebrovascular u otro evento cardiovascular importante en los primeros 12 meses después de recuperarse de COVID aumentan con la gravedad de la enfermedad inicial, concluyeron los investigadores, que compararon los riesgos de complicaciones cardíacas en 151 mil 195 veteranos de guerra que sobrevivieron al COVID con el riesgo en más de 3.6 millones de sus pares que no contrajeron la enfermedad pandémica.

Los datos se recopilaron del sistema integrado de salud más grande de Estados Unidos. La mayoría de sus usuarios son hombres blancos, lo que podría limitar hasta qué punto se pueden aplicar los hallazgos del estudio a otros grupos, dijeron los autores.

Los investigadores concluyeron que, en el año posterior a su contagio, los pacientes de COVID no hospitalizados tuvieron un 39 por ciento más de riesgo de presentar insuficiencia cardíaca y un riesgo 2.2 veces mayor de desarrollar un trombo sanguíneo potencialmente fatal, conocido como embolia pulmonar, en comparación con alguien que no desarrolló la enfermedad. Esto equivale a 5.8 casos de insuficiencia cardíaca y 2.8 casos de embolia pulmonar adicionales por cada mil pacientes de COVID que no llegaron a ser hospitalizados.

Cuidados intensivos

La hospitalización por COVID se asocia con un riesgo 5.8 veces mayor de paro cardíaco y una probabilidad casi 14 veces mayor de miocarditis, o inflamación del músculo cardíaco, reveló el estudio. Los pacientes de COVID que necesitaron cuidados intensivos tienen un riesgo significativamente mayor, ya que casi uno de cada siete sufrió un evento cardíaco adverso importante que no habría experimentado durante el primer año tras la enfermedad de no haberse agravado al punto de necesitar esos cuidados.

Los investigadores todavía están tratando de desentrañar las causas del daño cardíaco en los pacientes con COVID. Entre los posibles mecanismos se cuentan un daño prolongado por la invasión viral directa de las células del músculo cardíaco y las células que recubren los vasos sanguíneos, trombos e inflamación anormal y persistente, dijeron los autores.

Conclusiones tras desastres naturales y pandemias anteriores sugieren que los efectos indirectos del COVID-19, como el aislamiento social, problemas financieros, cambios en los hábitos alimentarios y de actividad física, así como el trauma y la aflicción, también pueden influir en los riesgos de enfermedad cardiovascular, señalaron.

Inaugura Ramírez Bedolla Feria de la Esfera en Tlalpujahua

-Ramírez Bedolla llamó a consumir las artesanías locales para reactivar la economía.



El gobernador señaló que esta es una de las ferias más emblemáticas del estado ubicada en un Pueblo Mágico donde los visitantes podrán disfrutar tanto la belleza de la artesanía michoacana.

Pescadores descartan afectaciones a comunidades por desfogue de la presa del Bosque

- En años pasados cuando la presa ha alcanzado su nivel máximo, el agua comienza a bajar por el vertedero sin causar problemas



H. Zitácuaro Michoacán, 11 de octubre de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Ante la alerta que hicieran la noche del jueves cuerpos de emergencia, sobre el desfogue de la Presa del Bosque hacia comunidades de la parte baja; pescadores de La Encarnación descartaron que haya afectaciones, ya que este cuerpo de agua en años pasados también ha llegado a su capacidad total, y es entonces como comienza a salir por el vertedero sin problema alguno.

En entrevista para Informativo La Región, Rafael Garduño Ruiz, Presidente de la Sociedad Cooperativa de Pescadores de La Encarnación, precisó que el año pasado esta presa no se recuperó, y entonces se vio en serio problemas durante la temporada de estiaje, ya que llegó a sus niveles mínimos.

Este año, dijo que fueron una fortuna las lluvias abundantes, las cuales han permitido que este cuerpo de agua llegué casi a su capacidad total. Esto sin duda beneficia a pescadores así como a aquellas comunidades cuyo riego depende de estas aguas, entre ellas:

Coyota, La Mora y La Florida en Jungapeo, Paricuaro y el propio Benito Juárez.

Aunque esta presa llegue a sus niveles máximos en los próximos días, consideró que no habrá problemas en comunidades de la parte baja o viviendas cercanas. Dicha estimación se debe a que en todo momento le extraen agua del Sistema Cutzamala, para destinarla al Estado de México y Ciudad de México; esto nunca para.

“Si no le sacaran agua, desde hace tiempo ésta ya resbalaría por el vertedero como ocurría en años pasados, en caso que existiera un riesgo real en Conagua hay ingenieros y especialistas que determinarían abrir mucho más las compuertas”, explicó.

En este sentido, Garduño Ruiz, exhortó a las autoridades involucradas en el manejo de la Presa, a contribuir para que se conserve este cuerpo de agua, ya que beneficia tanto a pescadores, productores de la región, y hasta a la población del Estado de México y la Ciudad de México, al tratarla para su uso doméstico.

Tlalpujahua, Michoacán, 10 de octubre del 2021.- Al poner en marcha la XXII edición de la Feria de la Esfera, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla ratificó su compromiso para apoyar a los 400 esfereros que se dedican a la elaboración de esta artesanía reconocida a nivel nacional e internacional.

“Nuestros artesanos michoacanos de Tlalpujahua mostrarán la belleza de las esferas que cuentan con su marca colectiva, por lo que hacemos una invitación a la población y visitantes a consumir lo local y no lo chino”, apuntó.

Además, refirió que adquirir estas piezas contribuye y ayuda en la reactivación económica de la localidad.

El mandatario estatal señaló que esta es una de las ferias más emblemáticas del estado ubicada en un Pueblo Mágico donde los visitantes podrán disfrutar tanto la belleza de la artesanía michoacana, a

través de sus esferas hechas a mano como el lugar.

Durante este evento, el Gobernador refrendó que su gobierno será honesto y transparente y trabajará para todas las y los michoacanos de la mano de las presidentas y presidentes municipales para alcanzar el desarrollo y crecimiento que requiere Michoacán.

Por su parte, el presidente municipal de Tlalpujahua, Jorge Medina Montoya, agradeció la visita del mandatario y el compromiso de trabajar con este municipio y sus artesanos para difundir directamente esta Feria no sólo en el Estado, sino en entidades vecinas impulsando de esta forma la economía de la región.

A nombre de los artesanos, Teresa de Jesús Valpuesta Arce indicó que los creadores de estas piezas muestran su arte en cada una de las mismas reflejando creatividad, tradición, identidad y cultura.

Finalmente, el Gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, realizó un recorrido por los diferentes estantes donde los artesanos muestran y venden la belleza de sus artesanías que cada diciembre dan color y vida a los hogares de miles de personas.

Toño Ixtláhuac hará equipo con alcaldes de Toluca y Zinacantepec, en apoyo al desarrollo económico

- “Daremos cumplimiento a ser la Nueva Ruta Económica de Michoacán”, señala

H. Zitácuaro Michoacán, 12 de octubre de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Para lograr el desarrollo económico del municipio, el alcalde Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela hará equipo con sus homólogos de Toluca y Zinacantepec.

En entrevista, precisó que para reactivar la Central de Abasto, en lo que le compete, cumplirá con lo que le toca, por ejemplo: dotación de servicios públicos municipales, se encargará de considerarlos en el presupuesto.

“Daremos cumplimiento a ser la nueva ruta económica de Michoacán que hemos dicho dentro del Gobierno de las Soluciones” expresó el edil, al considerar en este mismo lugar, instalar cámaras de refrigeración, tiendas ancla, el centro expo así como el Parque Industrial, al que se le deben realizar varias mejoras.

Reflexionó que si se dan todas las facilidades, los productores se sentirán motivados a estar en este lugar y no será un pretexto la distancia a la que se encuentra la Central de Abasto.

“No hay mejor zona para el desarrollo económico que ésta, porque aquí tenemos el parque industrial y la entrada a la autopista que conecta con los mercados potenciales como el Estado de México”, dijo.

Ixtláhuac Orihuela, reiteró que tiene el compromiso de hacer una coordinación con los nuevos alcaldes de Toluca y Zinacantepec, para hacer un fuerte equipo de trabajo y consolidar varios proyectos.



Daremos cumplimiento a ser la nueva ruta económica de Michoacán que hemos dicho dentro del Gobierno de las Soluciones.

AMLO le cumplirá a Michoacán con federalización de nómina educativa: Bedolla



López Obrador puntualizó que el compromiso de la federalización es para que el recurso llegue de forma puntual, directa, inmediata y sin intermediarios a los trabajadores de la educación.

Morelia, Michoacán, 09 de octubre del 2021.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla celebró el anuncio del Presidente, Andrés Manuel López Obrador, que como parte del Plan de Apoyo a Michoacán anunció se concretará la federalización de la nómina educativa para garantizar el pago a docentes.

Enfatizó que el Gobierno de México le cumplirá a las y los profesores que no han recibido su salario desde hace cuatro quincenas, pese a que la federación enviaba los recursos para sus pagos, como lo señaló la secretaria de Educación Pública Delfina Gómez Álvarez durante la reunión que sostuvieron el gobernador de Michoacán y el Presidente de México.

En su visita a Morelia, López Obrador puntualizó que el compromiso de la federalización es para que el recurso llegue de forma puntual, directa, inmediata y sin intermediarios a los trabajadores de la educación.

“Decidimos federalizar, hacer una sola la nómina, porque no se le puede estar quedando a deber el sueldo, el salario a los maestros, a nadie, es inconstitucional, es hasta un pecado social”, declaró el Presidente.

Finalmente, Alfredo Ramírez agradeció al Ejecutivo federal, así como al secretario de Gobernación Adán Augusto López y a la secretaria de Educación Delfina Gómez, por el apoyo que le han brindado para conseguir recursos extraordinarios para garantizar el pago de nómina educativa durante lo que resta del año.

CEDH en Michoacán hace cambios en visitadurías de Apatzingán, Uruapan, Zamora y Zitácuaro

Para continuar con los ajustes para el fortalecimiento de las áreas operativas y en cumplimiento a los acuerdos tomados por el Pleno del Consejo de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH) en Michoacán, se efectuaron cambios de titulares en las Visitadurías Regionales de Apatzingán, Uruapan, Zamora y Zitácuaro. De igual manera acorde a los artículos XX y XVI de la ley de esta CEDH



En la Visitaduría Regional de Zitácuaro, se designó al Licenciado Abraham Ali Cruz Melchor. Es Licenciado en Derecho por la UNAM y Maestro en Derecho por la UMSNH.

se nombró titular de la Coordinación de Orientación Legal, Quejas y Seguimiento.

En la Visitaduría Regional de Apatzingán se designó al Licenciado Noé Arroyo Natividad. Es Licenciado en Derecho por la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH); y, cuenta con una especialización en Procesal Penal en el Nuevo Sistema de Justicia Penal Acusatorio por la misma institución.

En la Visitaduría Regional de Uruapan, se otorgó nombramiento como titular a la Licenciada, Irma Bermúdez Bocanegra. Es Licenciada en Derecho por la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) y cursó el Diplomado “Acceso a la Justicia en Materia de Derechos Humanos” de la Casa de la Cultura Jurídica de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

En la Visitaduría Regional de Zamora asumió el cargo el Licenciado Juan Carlos Garibay Amezcua. Es Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de Guadalajara, es Maestro en Derecho Corporativo por la Universidad del Valle de Atemajac; y, maestrando en Juicio de Amparo por la misma institución.

En la Visitaduría Regional de Zitácuaro, se designó al Licenciado Abraham Ali Cruz Melchor. Es Licenciado en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y es Maestro en Derecho por la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH).

En tanto que en la Coordinación de Orientación Legal, Quejas y Seguimiento se nombró como titular a la Licenciada, Themis Danae Avilés Valencia. Es Licenciada en Derecho por la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) y Maestra en Derecho con Enfoque en Ciencias Políticas por la misma institución; y, cuenta con Diplomado en Derechos Humanos por la Casa de la Cultura Jurídica de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

En sesión virtual, el Ombudsperson michoacano expuso a los Visitadores Regionales y la Coordinadora de Orientación Legal, Quejas y Seguimiento, el Programa Institucional, los ejes rectores y las agendas a seguir; para transitar a una etapa de empleo eficiente de los recursos, tanto humanos como financieros; así como para eficientizar el trabajo de la institución.

La CEDH Michoacán refrenda su compromiso para continuar con la eficiencia operativa y administrativa, para el fortalecimiento de las acciones encaminadas a la tutela y respeto de los derechos humanos.

Exige CEDH garantizar el derecho de libertad de expresión a comunicadores y defensores de derechos humanos

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH) en Michoacán, exhorta a las autoridades competentes a establecer y garantizar los mecanismos de tutela de libertad de expresión y protección a periodistas, comunicadores y defensores de derechos humanos, a fin de proteger ese derecho humano; de manera que puedan ejercer su labor sin cortapisas.

Los periodistas y defensores de derechos humanos, es una de las agendas del Plan Institucional y parte de los ejes rectores de esta Comisión, para caminar hacia la construcción de mecanismos de atención a grupos en situación de vulnerabilidad.

El derecho de libertad de expresión previsto en la Carta Fundamental Mexicana, debe garantizarse por todas las autoridades, sobre todo teniendo en cuenta que su actividad es pública y, por ello, se rige por el principio de máxima publicidad.

Por este motivo, no deben existir actuaciones, salvo las excepciones legales, en el que se impida el acceso al público en general, en especial a los periodistas o comunicadores, para que estos lleven a cabo su labor esencial, como motor del conocimiento de los actos de cualquier ente público.

Si bien las autoridades deben observar rigurosamente los protocolos sanitarios para evitar los contagios del SARS-COV-2 o de cualquier otra afección a la salud que pueda ser infecciosa, también debe tener en consideración que existen mecanismos para que se pueda ejercer el derecho a la libertad de expresión y comunicación.

A ello debe sumarse que cada autoridad, en el ámbito de su respectiva competencia, con el acompañamiento de la CEDH, debe establecer el mecanismo de tutela de libertad de expresión y protección a periodistas, comunicadores y defensores de derechos humanos.

Lo anterior para proteger el derecho humano a la libertad de expresión y de información, en toda su amplitud; garantizando el acceso a información veraz y oportuna; así como, las garantías de protección a su persona, familia y bienes.

Esta CEDH, reitera su compromiso en la defensa y protección de los derechos humanos de las y los michoacanos; y se mantendrá atenta, ante los posibles agravios a periodistas, comunicadores y defensores de derechos humanos, para actuar, de manera inmediata, de acuerdo a las competencias y facultades que la ley le otorga.

Alfredo Ramírez Bedolla, instala la Mesa de Seguridad en Región Oriente



El gobernador dijo que no obstante, también se debe atacar la inseguridad desde sus causas sociales, por lo que subrayó la importancia de impulsar las vocaciones productivas para reactivar la economía.

Zitácuaro, Michoacán, 12 de octubre del 2021*.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, junto con titulares de fuerzas federales y estatales de seguridad, instaló la Mesa para la Construcción de la Paz en la Región Oriente, donde se acordó con presidentes municipales trabajar en coordinación a favor del bienestar de la

población.

Los alcaldes de la Región Oriente expresaron al titular del Ejecutivo de Michoacán su interés en trabajar juntos para fortalecer la confianza del visitante en destinos turísticos como la reserva de la Mariposa Monarca y generar condiciones propicias para las vocaciones productivas locales.

Ramírez Bedolla expuso que las fuerzas federales de seguridad, como Sedena y Guardia Nacional, han dado un apoyo importante a Michoacán, y como muestra de ello refirió que se instalaron dos Bases de Operaciones Mixtas para reforzar la seguridad en la región.

El gobernador dijo que, no obstante, también se debe atacar a la inseguridad desde sus causas sociales, por lo que subrayó la importancia de impulsar las vocaciones productivas para reactivar la economía, y ofrecer alternativas de desarrollo a la juventud, en este sentido señaló que aún hay disponibles en Michoacán 13 mil apoyos del programa federal Beca Futuro.

Los alcaldes manifestaron que requieren apoyo en capacitación y fortalecimiento policial, así como en equipamiento e infraestructura en seguridad.

Al respecto, Alfredo Ramírez adelantó que en próximas fechas se reunirá con residentes municipales para darles a conocer la propuesta de su gobierno en materia de coordinación para la construcción de la paz.

Alfredo Ramírez y Antonio Ixtláhuac recorren Central de Abastos, conocen proyecto para activarla

- El mandatario estatal se enteró de un proyecto ambicioso que fortalecería el comercio regional.

H. Zitácuaro Michoacán, 12 de octubre de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con miras a poner en funcionamiento las instalaciones de la Central de Abastos, ubicada en la carretera salida a Toluca, el Gobernador del Estado Alfredo Ramírez Bedolla, el Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela y posesionarios de este inmueble, realizaron un recorrido para informar al mandatario estatal.

Durante el recorrido, el arquitecto Rodolfo Alavés, de empresa Construra, mostró a detalle el proyecto con el que se cuenta para poner en funcionamiento los locales y bodegas, prácticamente faltan los servicios básicos, pero el proyecto considera un entro de Exposiciones, una cámara de refrigeración y tiendas ancla para la comercialización de los productos regionales.

El representante de los posesionarios de la Central de Abastos, Germán Ortega, precisó que con la voluntad de la autoridad estatal y municipal, se puede trabajar, por el momento existe la ventaja que hay interés de instituciones bancarias en otorgar créditos a locatarios que requieran recursos para poder trabajar.

Alfredo Ramírez Bedolla, reiteró su disposición de apoyar a Zitácuaro y todo el oriente en todos los rubros, para ello aseguró que en los próximos días dará instrucciones a los titulares de la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP) y al Secretario de Desarrollo Económico, para que establezcan la coordinación que se requiere y se generen avances inmediatos.

El mandatario estatal, precisó que es necesario que se dote a productores, de cámaras frías para poder mantener en buen estado los alimentos, esto mientras se comercializa con los principales mercados del país como son el Estado de México y la Ciudad de México.

Aún se desconoce la inversión total que se requiere para este proyecto, pero coincidieron que existe viabilidad, y hay certeza en que detonará la economía regional de productores.



El arquitecto Rodolfo Alavés, de empresa Construra, mostró a detalle el proyecto con el que se cuenta para poner en funcionamiento los locales y bodegas.

Ahh Chingá...!

El 12 de octubre, Día de la Resistencia Indígena, se conmemora la sangre derramada de los pobladores nativos de este territorio, que fueron víctima de la violencia de los colonizadores españoles hace más de 528 años. En 2020, por iniciativa de López Obrador y con la aprobación del Senado, se cambió la denominación del 12 de octubre como, "Día de la Nación Pluricultural" y ya no "Día de la Raza".

¿Los españoles nos conquistaron o nos invadieron? ¡Nos saquearon!

¿Los españoles nos conquistaron o nos invadieron?

El GPPT en Michoacán está listo para acompañar la instalación formal de la 4T: J. Reyes Galindo

-En próximos días se dará a conocer de manera pública la agenda legislativa del GPPT, misma que se construyó con base en las inquietudes de la ciudadanía



El diputado petista manifestó que en Michoacán se logrará la verdadera transformación si se implementan políticas públicas cuya prioridad sea apoyar a quienes más lo necesitan.

Morelia, Michoacán, 11 de octubre de 2021. El Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) en el Congreso de Michoacán, se encuentra listo para acompañar la instalación formal de la Cuarta Transformación en Michoacán, así lo señaló en rueda de prensa el coordinador parlamentario, Dip. J. Reyes Galindo Pedraza.

El diputado petista manifestó que en Michoacán se logrará la verdadera transformación si se implementan políticas públicas cuya prioridad sea apoyar a quienes más lo necesitan, si se implementa la verdadera austeridad republicana, si se combate de manera frontal la corrupción y se deja de lado el viejo régimen neoliberal, de lo cual el PT en el Congreso del Estado será garante.

“Nosotros vamos a trabajar para garantizar las bases de la transformación. El PT ha sido un aliado de la 4T y en ese tenor en el Congreso de Michoacán, las y los diputados del PT acompañaremos la iniciativa de Reforma Constitucional en materia energética que ha sugerido el titular del Ejecutivo Federal. Estamos listos para apoyar a la minuta cuando llegue acá”, aseveró.

Durante la rueda de prensa, el diputado por el distrito local de Múgica, también dio a conocer que en próximos días presentarán de manera pública la agenda legislativa, en la cual dijo, se plasmarán con base en las inquietudes las demandas y lo expresado por la población durante las pasadas campañas.

Reyes Galindo señaló que si bien esta agenda se construyó con las inquietudes de la ciudadanía, también habrá ejes centrales como son la gobernanza, la participación ciudadana, el desarrollo económico, el bienestar, el medio ambiente sustentable, la solidez financiera y la transparencia y rendición de cuentas.

“Aquí en esta fracción parlamentaria petista estamos listos, con la disposición al diálogo y a la construcción de acuerdos que favorezcan primero a Michoacán y a su gente. Que quede claro, somos 100% obradoristas, pero estamos al 200% con el pueblo de Michoacán y de todo México”, finalizó.

Contemplando la Creación

P. Ángel Espino García

LA VIRGEN DE GUADALUPE, JUAN DIEGO Y MÉXICO (46)



1.- Un hombre calumnió a su amigo por la envidia de un negocio. Ante el descrédito social, la gente dejó de comprarle y llegó a la ruina su buen amigo. El calumniador se arrepintió y fue al templo a pedir consejo. El padre le pidió un saco lleno de plumas de pollo y que subiera a la torre para esparcirlas por el aire. El joven lanzó las plumas al viento, las cuales volaron por los tejados, calles y campos de agricultura. Después dijo el padre: ahora recógelas en el costal para quemarlas. No es posible, dijo el hombre. Han volado por todas partes. El Sacerdote añadió: ¿Comprendes lo que te quiero decir? Así como no es posible juntar las plumas que volaron, así el mal que hiciste a tu amigo, voló de boca en boca. El daño está hecho y no hay remedio. Lo que puedes hacer es pedirle perdón con humildad, pues el mal no se puede revertir. Y búscate un buen confesor.

2.- ASÍ EN LA VIDA.- Si tú eres amable y te acusan de egoísta, sé amable de todos modos. Si eres franco y sincero, pero alguien te quiere engañar, sé franco y sincero de todos modos. Si tienes éxito en los valores que has construido y alguien te traiciona, sigue construyendo los valores de todos modos. Dios te ama y dale al mundo lo mejor que tienes.

3.- EL CUIDADO DE LA CASA COMÚN.- ¿Qué desafíos tiene nuestra Iglesia frente al cambio climático? ¿Qué vemos? Destrucción de bosques y selvas, basura, mares y ríos contaminados, smog en las ciudades, los glaciares se derriten y los químicos generan cáncer. ¿Quién no lo ve? Todos lo vemos, menos quienes tienen centrado su corazón en el dinero.

4.- LA VIRGEN DE GUADALUPE.- Juan Diego continuó su apostolado en la ermita, mientras México gozaba del buen gobierno de la Segunda Audiencia, encabezada por el Obispo Sebastián Ramírez. La explotación sufrida por los mexicanos, fue disminuyendo mientras las dos razas contraían matrimonio y unidas, se establecían en armonía social con el buen trabajo del Marqués de Mendoza, primer Virrey en México. Después los señores Arzobispos y los Virreyes brindaron al país durante 200 años, una época de paz y estabilidad social. En 1544 murió el tío de Juan Diego, don Juan Bernardino a los 84 años de edad, y se dice que antes de morir, fue visitado por la Reina del Tepeyac.

laRegión

\$8.00
Ejemplar

¡AHORA EN ZITÁCUARO!
UN SERVICIO DIFERENTE EN ATENCIÓN FUNERARIA

- Inhumación
- Cremación
- Exhumación
- Traslados nacionales e internacionales

“RESUELVE POR ANTICIPADO LO INEVITABLE”

-PLANES A FUTURO-

Adquiérello hoy y paga poco a poco, precios congelados y sin intereses.

Av. Hidalgo Oriente #58, Col. Melchor Ocampo
Tel. 01715 153 7081
Cel. 715 146 0439

FR
ROMERO
GRUPO FUNERARIO
Contigo Siempre

Todo el respaldo para el oriente de Michoacán: Alfredo Ramírez Bedolla

- El tema de gobernabilidad, el más complicado que atiende todos los días



Precisó el gobernador, que atenderá con toda su fuerza todos los temas, hasta ahora los más complicados a los que les ha hecho frente son el de gobernabilidad y seguridad.

H. Zitácuaro Michoacán, 12 de octubre de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. “Vamos a dar todo el respaldo para el oriente de Michoacán y para todas las regiones” fueron las palabras del Gobernador del Estado, Alfredo Ramírez Bedolla.

Tales declaraciones fueron en el marco de su primera gira por Zitácuaro y Jungapeo al frente de la Administración Estatal.

Ante representantes de medios de comunicación, precisó que atenderá con toda su fuerza todos los temas, hasta ahora los más complicados a los que les ha hecho frente son el de gobernabilidad y seguridad, ya que en ambos se debe de tener disciplina y darles atención todos los días.

En cuanto al tema de seguridad, en dónde en los últimos días han ocurrido incidentes graves de violencia en esta

región, aseguró que se trabaja, para ello, el día de hoy encabezó una reunión de seguridad en la que estuvieron presentes los alcaldes de los municipios de todo el oriente.

Además recaló que se ha conformado una coordinación con fuerzas federales y estatales; también se han creado bases de operaciones mixtas móviles para la seguridad de los habitantes de esta zona del estado, para muestra, durante el fin de semana se estuvo en Tlalpujahua.

“Ya lo hemos dicho, vamos a ser un gobierno a ras de tierra, no sólo en el tema de la seguridad, sino en la reactivación económica y todos los rubros que requieran atención”, expresó.

Ramírez Bedolla, expuso que hay mucha inversión que hacer, por ejemplo las carreteras se encuentran en completo abandono. Ante tal panorama refrendó que pondrá el mejor de sus esfuerzos.

Agregó que este miércoles acudirá a la Ciudad de México para dar seguimiento a los adeudos que se tiene con maestros y otros sectores de la Administración Estatal, entre ellos varios subsistemas educativos, el Poder Judicial, y hasta Diputados Locales.

Lourdes Mendoza. Sobremesa: El pekin duck de Lozoya, cortesía de la FGR

Eran las 19:38 horas de este sábado 9 de octubre cuando me hablaron para decirme que Emilio Lozoya Austin estaba en tremendo ambigü en el Hunan, de las Lomas de Chapultepec.



y que ninguna autoridad le hará algo le da el valor de presentarse en público, con la soberbia y cinismo que siempre lo han caracterizado. Pues déjenme decirles que apenas el pasado 10 de septiembre fue a decirle a un juez del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, de manera formal, que la FGR lo tenía arraigado, arrestado, en su domicilio. Pero, por otro lado, un comensal del Hunan me dice que tenía enfrente a quien, falsa y dolosamente, me acusó de recibir una bolsa Chanel. Así pues, no podía quedarme con la duda y fui en persona a atestiguar lo que una fuente me decía por WhatsApp.

Author photo. El Financiero.- Lourdes Mendoza. octubre 11, 2021 | 9:30 am hrs. Eran las 19:38 horas de este sábado 9 de octubre cuando me hablaron para decirme que Emilio Lozoya Austin estaba en tremendo ambigü en el Hunan, de las Lomas de Chapultepec. No lo podía creer. Y no lo podía creer por dos razones: quién se atrevería ir a un restaurante cuando enfrenta un publicitado proceso penal por haber recibido, por presuntos actos de corrupción con Odebrecht, más de 10 millones de dólares en sobornos; y porque el propio Lozoya ha declarado ante el juez 52 de lo Civil en la Ciudad de México que no podía acudir a una “prueba confesional” en la demanda que le he interpuesto, por daño moral, pues él alega que “se encuentra arraigado en su domicilio, con motivo de una orden y/o investigación”.

Francamente me parecía increíble que Lozoya se hubiera atrevido. El saberse impune

Sali del domicilio donde estaba, en Cofre de Perote, en las Lomas, y tomando Paseo de las Palmas me dirigí al restaurante. El corazón me latía a mil, temblaba. Vería por fin a mi verdugo, a quien por hacer mi trabajo ha machado mi nombre. Llegué minutos antes de las 20:00 horas, me puse mi tapabocas, recibí el boleto del valet parking y entré. La señorita que te recibe no estaba, pero me interceptó unos pasos después.

-Buenas noches, señora. ¿Ya la esperan?
-Sí, vengo con Lozoya-, respondí. Ella se fue a checar la lista, yo recorrí con la mirada el salón principal, entrando a mano izquierda y nada. Otra persona, ahora un hombre, me dijo:
-¿A quién busca?

-A Lozoya, pero no lo veo, seguro está en la terraza-, contesté y comencé a caminar. Sudaba, las manos me temblaban, pero preparé mi celular para tomarle las fotos. Mi abogada,

Jovita Coello, a quien le hablé de camino, me recomendó que se viera la hora y la fecha para que sirvieran como pruebas.

Entré y, efectivamente, Emilio Lozoya estaba en tremenda fiesta, departiendo, ligando y comiendo el afamado pekin duck de la cocina cantonesa china. Casi de inmediato lo reconocí, aunque estuviera de espaldas a la entrada, y sin perder el tiempo les tomé cuatro fotos.

Doris Beckmann se percata y grita: ¡Ay, no!

Lozoya voltea, me ve y, mientras yo le digo: “Tienes brazalete, ¿no estás arraigado?”, él grita: “Camarero” (habrá creído que estaba en Madrid o en Málaga?) para que lo rescatara de las imágenes de mi celular.

Acto seguido, me di la vuelta y me salí. Mientras el valet del lugar traía mi coche, no pude más y me desplomé en las escaleras del restaurante. Lozoya ha destrozado la vida a muchos y ahí estaba, gozando la buena vida que le dan sus millones.

La difamación

En mi caso, me trató de presentar como alguien que recibía regalos caros, que vendía información y de paso quiso hacerme pasar como una ‘conquistadora’ de su archienemigo político, Luis Videgaray, al que también denuncié. Mi pecado fue haber escrito de las frivolidades y la corrupción de Lozoya en Pemex. Y él se quiso vengar de todo aquel con quien tenía agravios.

Luego de su falaz acusación perdí mi trabajo en Radiópolis y he venido demandando una disculpa pública de él en tribunales desde el 31 de agosto de 2020. Y su mentira cada día se ha evidenciado, pues donde dijo que compró la bolsa no existía la tienda y yo la demostré en tribunales.

Aunque me ha agraviado como mujer y como periodista, tengo que reconocer que soy, de sus ‘denunciados’, la que ha pagado el menor de los costos.

Muchos otros de esta denuncia enfrentan ya procesos penales como Ricardo Anaya, algunos ya en la cárcel como Jorge Luis Lavalle. Otros han tenido que dejar México, como Carlos Treviño, todo ello para saciar las vendettas de Lozoya y con pruebas inexistentes. Claro, a la FGR el caso le ha servido para atacar a varios enemigos políticos de la 4T. Pero no hay justicia. Sólo vendettas.

Pero la frivolidad con que se mueve Lozoya, su impunidad para no regresar recursos obtenidos de manera indebida, le han subido el costo a la FGR. Una dependencia que el Presidente ofreció que fuera autónoma y se ha puesto a las órdenes de las causas más ruines.

Yo no voy dejar el tema en paz, ni a Lozoya, hasta que a mí y a mi hija nos ofrezca una disculpa pública. Soy madre soltera y lo único que le voy a heredar a mi hija es un buen nombre. Este encumbrado exfuncionario, que ha traicionado todo lo que la vida le ha puesto enfrente, me buscó y me encontró. Por cierto, mentir a un juez para engañarlo y tratar de ganar ventaja procesal es delito de fraude procesal, y lo voy a denunciar.

Ahhhhh, y para los que quieran saber quiénes eran con quien Lozoya departió el pekin duck, fueron: Eduardo Molina, Lore Guerra Autrey (la ‘festejada’) y Doris Beckmann, sí, la hermana de Juan Domingo, cabeza de Tequila Cuervo. Por cierto, ella es quien le daba la mano mientras a Lozoya sólo se le ocurría pedirle ayuda y esconderse tras el ‘camarero’. Penoso. Muy penoso incidente para el país al poner en evidencia la ausencia de una elemental procuración de justicia.

Agradezco a todos los internautas y a todos los medios de comunicación que retomaron las fotografías y la historia. Al ejercer el periodismo con profesionalismo estamos obligados a develar éstos y otros excesos.

Mas de 51 mil vacunas contra la influenza, se aplicarán en el oriente

- La vacunación comenzará en el mes de noviembre



Este biológico, se tiene previsto que sea una vacuna trivalente, esto es, que contempla 3 cepas diferentes del virus, por lo que deberá ser mucho más efectiva para la población.

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de octubre de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A partir del 3 de noviembre, comenzará la aplicación de la vacuna contra la Influenza para el caso de la Jurisdicción Sanitaria No 03 que abarca 18 municipios.

Así lo señaló en entrevista el Coordinador de Epidemiología, Ricardo López Tinoco, quien precisó que tan sólo por la Secretaría de Salud se pretende aplicar una cantidad de 51 mil 933 vacunas.

Para el caso del biológico, se tiene previsto que sea una vacuna trivalente, esto es, que contempla 3 cepas diferentes del virus, por lo que deberá ser mucho más efectiva para la población.

Recordó que desde que se aplica esta vacuna, se da prioridad en los primeros días a los grupos vulnerables, estos son: adultos mayores de 65 años, personal médico, personas con comorbilidades o enfermedades que pueden complicar su salud, niños de 6 a 54 meses de edad, mujeres embarazadas.

López Tinoco, precisó que es vital que la población acuda a las unidades de salud a recibir la vacuna, ya que con esto puede evitar enfermarse y poner en riesgo su salud.

“Cuando una persona es de edad avanzada o tiene alguna enfermedad como asma, diabetes, o bien ha tenido una cirugía grave, debe vacunarse, el aplicarse el biológico puede evitar alguna hospitalización o pronóstico delicado”, explicó.

Agregó que en años pasados, la aplicación de esta vacuna ha tenido buenos resultados y hasta ha habido sobredemanda, en este sentido confió en que nuevamente haya buena aceptación.

Morelia, Michoacán, a 11 de octubre de 2021.- Del martes 12 al viernes 15 de octubre, la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) Michoacán, en coordinación con el Servicio Nacional de Empleo (SNE) realizará talleres virtuales para buscadores de empleo y reclutamientos.

De acuerdo con la Dirección de Empleo de

Ofrecerán Sedeco y SNE talleres para buscadores y reclutamientos en seis municipios

-Lázaro Cárdenas, Zamora, Zitácuaro, Uruapan, La Piedad y Morelia, municipios que ofrecerán talleres virtuales.

la dependencia estatal, estos eventos gratuitos son para personas que buscan trabajo en los municipios de Lázaro Cárdenas, Zamora, Zitácuaro, Uruapan, La Piedad y Morelia.

El martes 12 de octubre a las 10:00 horas, tendrá lugar el taller para la población de Lázaro Cárdenas, a través de la plataforma Zoom; el miércoles 13 de octubre, en punto de las 11:00 horas, se ofrecerá en los municipios de Zamora, Uruapan y Zitácuaro.

En el caso de Zamora, se llevará a cabo también un reclutamiento presencial para la empresa WalMart, que solicita cajero, empleados de piso y de atención a clientes. A las personas interesadas se les pide presentarse a las 12:30 horas en la calle Padre Cabadas Sur, esquina Justo Sierra Ote. Col. Jardines de Catedral.

El jueves 14 de octubre, a las 10:00 horas, será el taller virtual para buscadores de la región La Piedad. Posteriormente, a las

11:30 horas se llevará a cabo un reclutamiento virtual a través de la plataforma Zoom para las empresas Pronavet y Farvet, que requieren perfiles de contador público y médico veterinario.

Finalmente, el viernes 15 de octubre, a las 10 horas, se ofrecerá la capacitación para buscadores de empleo de la región Morelia.

Quienes deseen inscribirse deben solicitarlo en la plataforma sitrabajamichoacan.gob.mx.

Entre los temas que se ofrecen en los talleres para buscadores de empleos están: consejos para la elaboración del CV, así como para enfrentar una entrevista de trabajo.

Para todas las actividades, las personas interesadas deben solicitar su registro en la plataforma sitrabajamichoacan.gob.mx.

TALLER PARA BUSCADORES DE EMPLEO ZITÁCUARO

PRESENTATE ESTE **MIÉRCOLES 13 DE OCTUBRE 11 HORAS** EN Cusuhtémoc Oriente 19, Col. Cusuhtémoc Aquí en Zitácuaro, Mich.

REGÍSTRATE A TRAVÉS DE! sitrabajamichoacan.gob.mx

www.empleo.gob.mx
800 841 2020

TRABAJO SNE

empleo.gob.mx

Entre los temas que se ofrecen en los talleres para buscadores de empleos están: consejos para la elaboración del CV, así como para enfrentar una entrevista de trabajo.

Realizamos estudios de Electroencefalograma
apoyamos tu economía

Obtén **20%** de Descuento en tu consulta en este mes de Sept.

Médico del INCAN, Hospitales Angeles y Médica Sur

Dr. Gervith Reyes
neurocirugía / cirugía de columna

Prevía Cita en: **Mora**
Sulazar Mts. No. 10 Col. Cusuhtémoc H. Zitácuaro, Mich.
(715)153-3767

Dr. Joseph Mercola: Noticias de la Salud

Juez del Reino Unido ordena pruebas que justifiquen el uso de la vacuna antiCOVID-19 para niños

11 de Octubre, 2021. Las muertes de adolescentes varones en el Reino Unido han aumentado un 63 % desde que se recomendó la vacuna antiCOVID-19 para ellos, ya que en una sola semana hubo un aumento del 700 %, según un informe de la Oficina de Estadísticas Nacionales del Reino Unido.

Una investigación de The Expose demostró más datos publicados por Public Health England que indicaron que las llamadas de emergencia para una ambulancia debido a problemas cardíacos también han "aumentado demasiado desde que los adultos jóvenes y adolescentes comenzaron a recibir la vacuna antiCovid-19".

Inmediatamente después del informe, el juez Jay ordenó al gobierno del Reino Unido que "presente evidencia que justifique el uso de la vacuna antiCovid-19 en los niños" antes del 11 de octubre de 2021, dijo The Expose. Para respaldar la evidencia, The Expose creó un gráfico en su sitio web.

"Como puede ver arriba, el mayor aumento de muertes se produjo en la semana que finalizó el 25 de junio de 2021, que registró un incremento del 700% en la cantidad de muertes de adolescentes en el año anterior, esto representó un incremento del 500 % en las muertes de adolescentes varones, y un incremento del 400% en las muertes de mujeres adolescentes", dijo The Expose.

Después, Jay determinó que los

demandantes, que quieren que se detenga la vacuna antiCOVID para niños, "habían hecho lo suficiente para persuadirlo de que había un caso discutible", y luego estableció una fecha límite para que el gobierno presentara pruebas que justifiquen las vacunas en niños, dijo The Expose.

FUENTE: The Expose. UK Office for National Statistics

Detienen la vacuna de Moderna en niños escandinavos debido a preocupaciones de inflamación del corazón

10 de Octubre, 2021. Ciertos países escandinavos suspendieron el uso de la vacuna Moderna antiCOVID-19 o desalentaron su uso, debido a que creen que causa un mayor riesgo de inflamación del corazón como efecto secundario en los jóvenes.

Suecia la suspendió para cualquier persona menor de 30 años; Dinamarca simplemente no se la ofrece a nadie menor de 18 años. Finlandia anunció que había decidido "pausar" la vacuna de Moderna para hombres jóvenes nacidos en 1991 y después, pero ofrecerían la vacuna de Pfizer a cualquier persona de 12 años en adelante.

Noruega también recomienda la vacuna de Pfizer en lugar de la de Moderna.

FUENTE: AP. Reuters

Tenista profesional dice que se arrepiente de haberse puesto la vacuna

9 de Octubre, 2021

Un estudio más que relaciona los niveles bajos de vitamina D con el riesgo de COVID

El tenista profesional Jeremy Chardy dice que su temporada 2021 está acabada debido a una "serie de problemas" que ha experimentado tras ponerse la vacuna antiCOVID.

Chardy dijo que algunos de estos problemas incluyen dolor al moverse, lo que evita que pueda entrenar o incluso jugar tenis. Se puso la vacuna de Pfizer entre las fechas de los Juegos Olímpicos y el Abierto de Estados Unidos y dice que se arrepiente de haberlo hecho porque ahora su futuro profesional es incierto.

También afirmó que: "es la primera vez que me pasa por la cabeza la idea de que la próxima temporada podría ser la última. No sé cuánto durará, pero por ahora, tuve que dejar de jugar y no sé cuándo podré hacerlo de nuevo".

FUENTES:

Tennis World.Tennis Majors

Bomberos afirman que están presenciando muchos casos de complicaciones por las vacunas

2 de Octubre, 2021

Bomberos de Orange Country, Florida, dicen que cada vez reciben más llamadas de personas que sufren complicaciones a causa de las vacunas antiCOVID, pero los hospitales de Florida niegan esta situación.

Entonces ¿quién miente?

Tras escuchar los comentarios de los bomberos en una reunión de la comisión del condado, una estación de televisión local decidió dar seguimiento a esta noticia.

"Todos los días, el 911 recibe llamadas debido a complicaciones por las vacunas", dijo el bombero Jason Wheat a los comisionados. Mientras que la socorrista Wendy Williams afirmó: "transporto más personas, más hermanos y hermanas de Florida Central vacunadas con problemas, reacciones adversas o con COVID, que personas sin vacunar".

A pesar de estas declaraciones, cuando se le preguntó al Dr. Tim Hendrix de AdventHealth Centra Care sobre este tema, dijo que las "vacunas son muy seguras" y negó que haya un incremento en las reacciones o visitas a la sala de emergencias. Por otro lado, Orlando Health, se negó a responder de forma directa a esta pregunta, pero hizo un comentario en apoyo al uso de las vacunas.

Cuando la estación de televisión solicitó ver los registros de llamadas al 911, le dijeron que no estaban disponibles porque las llamadas entrantes no se clasifican.

FUENTES: KOAT



\$8.00
Ejemplar

Impresión de Archivos PDF, Word, PP, Corel, Illustrator en negro y a color.

Excelente Calidad a bajo costo.
153-80-44

Album fotográfico a color laminado

Tesis, Trabajos, Trípticos, Volantes, impresos en bond carta, oficio o doble carta.

(715) 110-06-65

MD PUBLICIDAD
Matamoros Pte No. 2
Unidad que da la vida al lado de la Torre del Reloj

Carteles Tabloide a Color

Adhesivos y papeles especiales
Opalina, Couché, Sulfurada, Cromocolor, Couché Adhesivo, Milard, Imitaciones.

LONAS Impresas

100% CIERRO PREVIO

1ª Feria Metropolitana del LIBRO TARÍMBARO 2021

Del 16 al 24 de octubre

Plaza Principal de Tarímbaro
50 casas editoriales

- ▶ Eventos culturales ◀
- ▶ Gastronomía
- ▶ Presentaciones editoriales
- ▶ Publicaciones de distribución gratuita
- ▶ Talleres de cuenta cuentos

Inauguración
sábado 16 de octubre
11 de la mañana

TARÍMBARO

Arena Suelta

Por: Tayde González Arias.

HABILIDAD PARA EL CAMBIO

Hoy más que nunca, nos hemos dado cuenta que nosotros no somos un edificio, y que nuestro valor como persona recae precisamente en que nosotros somos nuestra propia institución, la personal la que representamos en un nombre o nombres y apellidos y que a donde quiera que vamos, no paremos o estemos, somos ese cúmulo de experiencia, de defectos y de virtudes.

Cuando nos vamos del trabajo en el que estuvimos o de la casa en la que vivimos y que abandonamos o cambiamos por alguna razón, dejamos parte de nuestra historia, no sólo por el tiempo en el que estuvimos ahí, sino porque seguramente colocamos nuestro sello en su arreglo y operación, sin embargo, muchas otras paredes nos esperan para colocar nuestros cuadros u obras, y en otros espacios también hemos de ambientar de tal manera que volvamos a imponer nuestro estilo.

En un mundo cambiante, en el que si no nos movemos nos aplastan, o nos arrastran, debemos aprender que quien no camina, se mueve o cambia está destinado a fracasar. La vida es de los que se adaptan pues si no hacemos los cambios nosotros de manera natural la sociedad, y la tierra se van modificando.

Si las condiciones sociales cambian, nosotros también debemos cambiar y ese cambio debe llevarnos a la madurez, en la que prevalezca en todo su esplendor el sentido humano, en donde lo que brille no sea lo que en afuera llevamos puesto, sino lo que somos en el interior, porque lo que somos en el exterior es costrita delgada que se desprende solita, que no aguanta ni una lavada de agua dulce o salada, mientras que lo que llevamos en el interior, que y vive, por siempre.

Una vez que nos toca vivir experiencias que jamás imaginamos, la forma en la que hemos de afrontar estas cosas de la vida es con la mayor de la madurez, es con la seriedad que se requiere sin perder el buen ánimo, con toda la responsabilidad sin dejar de ser felices y con la idea de que lo que hagamos o dejemos de hacer hoy, tendremos repercusión el día de mañana.

Hay cosas que no hemos podido controlar, y la evolución en este momento está en marcha, justo estamos aquí en otro lugar ya se está fabricando un teléfono nuevo, un arma más eficaz o un medicamento para compartir la enfermedad, por eso debes preguntarte si ¿estas preparado para lo que vendrá?, pues de no ser así entonces debes comenzar a prepararte, sin preocuparte de más pero sí con la idea de que si no te eres parte del dinamismo del mundo, estas en discordancia con lo que te rodea.

Ayer todavía era absolutamente valioso tener escuelas con domos enormes y salones espaciosos con pantallas, proyectores o planteles con buena infraestructura y tecnología de punta, y sin embargo hoy debemos estar en casa y lo que más nos ayuda es un buen servicio de conectividad a internet, muchos no estábamos preparados en el uso de plataformas digitales, por lo que se trata de un tema nuevo al que muchos aún les está costando adaptarse. Si no hubieran instruido desde pequeños en el uso de las tecnologías de la información hacer uso correcto y eficiente no nos mantendría estresados como lo estamos.

Los que vivimos en esta parte del mundo, en el que las condiciones de pobreza prevalecen en números alarmantes, los que para comer diario deben salir diariamente a ganarnos el pan, debemos saber que, debido a esta precariedad, tenemos que esforzarnos el doble que los que con dinero pueden comprar casi cualquier cosa, pues mientras a ellos el dinero les ayuda a muchos el dinero nos detiene. Sin embargo, en un tiempo en el que debes seguir o morir joven y lentamente, se requiere de agallas, de valor y coraje para que nuestro nombre y apellido sean sinónimos de adaptación y triunfo.

Considerar rendirse por no estar a la altura de miras de las exigencias del mundo actual, es igual que creer que ya nos tocó ser pobres y no tener porque se nos ha negado de manera directa la felicidad, porque ya estábamos destinados a la miseria y la pobreza será nuestra eterna acompañante, sin embargo, si leemos la historia de la humanidad, y nos damos cuenta de la cantidad de historias de éxito de los hombres y mujeres que no se quisieron ir, ni se quieren ir de ésta vida sin hacer algo bueno por los demás, nos encontraremos muchas razones para creer en nuestra capacidad en nuestro valor y en la enorme potencialidad que podemos tener, hasta lograr los sueños más grandes y los profundos anhelos.

Nadie está destinado a la derrota ni a la mala vida, sólo somos presas de una lenta o rápida autodestrucción al dejar de creer en nosotros y en que de manera personal podemos crear nuestra personalísima historia de éxito.



Arqueólogos encuentran inodoro de 2.700 años en lujoso palacio de Jerusalén

El extraordinario hallazgo arroja luz sobre la vida bajo los reyes de Judá: «Solo los ricos podían pagar los baños».

El inodoro de piedra rara tiene 2700 años. Muy probablemente utilizado por uno de los dignatarios de Jerusalén.



(crédito de la foto: YOLI SCHWARTZ / IAA)

Un baño privado que data de hace unos 2.700 años fue descubierto en un lujoso palacio en el barrio Armon Hanatziv de Jerusalén, anunció el martes la Autoridad de Antigüedades de Israel.

«Un cubículo de baño privado era muy raro en la antigüedad, y hasta la fecha solo se han encontrado unos pocos, la mayoría de ellos en la Ciudad de David», dijo el arqueólogo Yaakov Billig, director de la excavación en nombre de la IAA. «De hecho, solo los ricos podían pagar inodoros. Mil años después, la Mishná y el Talmud plantearon varios criterios que definían a una persona rica, y el rabino Yossi sugirió que ser rico es ‘tener el inodoro al lado de su mesa’».

El cubículo estaba tallado en piedra. El asiento del inodoro, con un agujero en el centro, fue diseñado para ser muy cómodo. Debajo de un inodoro, se encontraba un tanque, donde se recolectaban restos de cerámica, huesos de animales y desechos humanos. Los expertos esperan poder ofrecer información sobre los hábitos alimentarios durante el período del Primer Templo.

Durante las excavaciones, realizadas por

la IAA y la Ciudad de David, los arqueólogos encontraron varios restos que ofrecen una idea del alto estatus del edificio, incluidos los restos de capiteles de piedra decorados y pequeñas columnas.

Se plantó un exuberante jardín alrededor del inodoro.

Según Billig, el palacio, que ofrecía una vista espectacular del Monte del Templo, podría haber estado habitado por el propio rey de Judá.

“Es fascinante ver cómo algo que es obvio para nosotros hoy, como los inodoros, fue un artículo de lujo durante el reinado de los reyes de Judá”, dijo el director de la IAA, Eli Eskosido. “Jerusalén nunca deja de sorprendernos.”

“Estoy convencido de que el glorioso pasado de la ciudad se nos seguirá revelando en el futuro y nos permitirá experimentar y conocer nuestro pasado”, agregó.

Los detalles del descubrimiento se ilustrarán durante la conferencia «Innovaciones en la arqueología de Jerusalén y sus alrededores» que tendrá lugar el miércoles y jueves en Jerusalén y en línea.

Fuente: JPost- Traducido por UnidosXIsrael

Miel pura de abeja económica y nutritiva

Usted debe aprovechar para consumir miel pura de abeja a precio muy económico el litro, también Cajeta de San Juan de los Lagos, original y sabrosa.

Contamos con una gran variedad de macetas al mejor precio y artesanías de Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga

Degollado oriente # 93 H. Zitácuaro, Mich.



Y la corrupción a todo lo que da * Las remesas salvan a la 4T *

Lozoya, la mayor pifia de Gertz Manero
La corrupción gubernamental es la desgracia mexicana.

La catástrofe arrasa hasta con los cimientos del país.

Un azote que viene de sexenios anteriores...

- ... el de Enrique Peña Nieto en especial...
- ... transformado en hecatombe por los cuatroteros...
- ... también formados para acabar con todo vestigio de honestidad.

Hay quienes creen que se exagera cuando se señala a la corrupción como el principal lastre del país en plena Cuarta Deformación.

Sí, justo la que prometía acabar con todos los actos corruptos.

Sin embargo, comprobar que la corrupción está a todo lo que da...

... se refleja en prácticamente todos los actos de dizque gobierno.

Al tiempo que las grandes riquezas del país, asentadas alrededor de los patrimonios energéticos, turísticos y agropecuarios tradicionalmente generadores de divisas, han perdido su importancia en las grandes cuentas nacionales.

La quiebra de la "empresa productiva del Estado", como llamaron a Pemex las reformas estructurales, más los excesivos abusos dentro de las instalaciones turísticas, el desaseo en la comercialización de los terrenos, los desastres ecológicos en el sureste y el narcotráfico operando en las playas emblemáticas del país, el huachicoleo y el contratismo, han dado al traste con las dos piezas estratégicas del desarrollo mexicano.

Para desgracia de ésta y de las futuras generaciones, la producción agropecuaria relegada, las plantas industriales paralizadas y las actividades comerciales en manos extranjeras...

... y en sociedades secretas donde participan los hijos de AMLO...

- ... los hijos y entenados de Romero Oropeza...
- ... los hijos de Bartlett...

y cuanto hijo de su cuatrotera madre usted se imagine...
... más la inflación, la ausencia de empleos y el robo generalizado de los presupuestos públicos, han postrado al país.

Remesas: 33 mil millones de dólares

Hoy en día, se presume en ese número de informes presidenciales y, claro, en las insufribles "mañaneras" que las remesas que envían tras esfuerzos hercúleos los migrantes en Estados Unidos, expulsados originalmente por el desastroso sistema económico y la corrupción, cargan con el fardo de la pesada marcha de la economía nacional.

El monto de las remesas de los migrantes ha superado desde hace mucho tiempo a la producción petrolera, al turismo y a la captación de impuestos, frivolidad y desbaratada. Una vergüenza mundial, más cuando se agrega que entre esos recursos externos y el dinero líquido que circula --producto

mayoritario del trasiego de estupefacientes-- se mueve todo el aparato de compraventa y comercialización. Máxime cuando los beneficiarios cuatroteros dejan a su suerte a los desplazados, quienes sólo importan para el discurso ñoño de la emisión de votos desde el extranjero.

Y así, México sumó, entre enero y agosto de este 2021 del Señor, la cantidad de 32 mil 930 millones 900 mil dólares en remesas, un aumento del 24,76 % respecto al mismo periodo de 2020 luego de que en el octavo mes del año se llegara a un récord de 4 mil 743 millones 600 mil dólares.

Y pese a todo no hay avances. Y eso porque la maldita corrupción descalifica cualquier esfuerzo nacional, destruye la iniciativa empresarial y laboral, corrompe las estructuras fundamentales del país, nulifica toda acción, enardece a la sociedad empobrecida y descalifica de entrada cualquier acuerdo o negocio internacional que persiga inversiones o beneficios para los gobernados.

Los cuatroteros infunden temor a las empresas extranjeras, por su veleidad y desmedida voracidad en las comisiones que exigen, por las trampas en las adjudicaciones, por la falta de palabra ante los compromisos que se contraen, por el acecho constante para asaltarlas, en el campo de juego o con los entrambuliques que les tienden desde la Bolsa de Valores

en manos de truhanes, corruptos de siete suelas.

Nadie piensa en función de transparencia, menos en un proyecto nacional que dignifique al país. Todos se dedican a esquilmarlo y entorpecerlo. La corrupción aleja a cualquier emprendedor y mediatiza por medio del soborno a cualquier líder de trabajadores. En los estados de la Federación se reproducen todas las malas artes que desde el centro del poder se ejemplifican.

¿Cómo la ve usted?

Indicios

Cosas de la vida: Lourdes Mendoza, la colega acusada falsamente por Emilio Lozoya de haber recibido una bolsa de Chanel que el ex director de Pemex habría comprado con dineros del mega soborno de Odebrecht, lo fotografió la tarde --noche del sábado en el carísimo restaurante Hunan de Lomas de Chapultepec. Ella, claro, con el olfato periodístico que la caracteriza, difundió las imágenes de Lozoya en su cuenta de Twitter. Este es otro de los grandes fracasos del fiscal Alejandro Gertz Manero, distraído en lavar recursos con compraventas de terrenos y mansiones en el extranjero que aparentemente son de su negocio universitario, pero que los expertos aseguran que podrían proceder de otro tipo de actividades escasamente lícitas. + + + Los neoleoneses salieron de Guatemala y llegaron a Guatepeor. La actitud infantiloides de su nuevo mandatario estatal les provocará innumerables problemas más temprano que tarde. El cambio del escudo, para empezar. Y enseguida la corbata con chaclas dan cuenta del nuevo tropiezo de los electores de la entidad que presume ser la más industrializada del país. + + + Y por hoy es todo. ¡Feliz inicio de semana! Y, como siempre, ¡buenas gracias y muchos, muchos días!

Suecia suspende vacuna de Moderna para menores de 30 años

-Las razones de la pausa son "los indicios de un mayor riesgo de efectos secundarios, como una...

COPENHAGUE (AP) —Por JAN M. OLSEN. Las autoridades de salud suecas suspendieron el miércoles el uso de la vacuna de Moderna contra COVID-19 para los menores de 30 años, agregando que tomaron la medida por precaución.

Las razones de la pausa son "los indicios de un mayor riesgo de efectos secundarios, como una inflamación del músculo cardíaco o del pericardio", el saco de doble pared que contiene el corazón y el nacimiento de los vasos principales, explicó la Agencia de Salud Pública de Suecia en un comunicado. "El riesgo de verse afectado es muy pequeño".

El principal epidemiólogo de Suecia, Anders Tegnell, dijo que las autoridades "siguen la situación de cerca y actuarán rápidamente para garantizar que las vacunas contra el COVID-19 sean siempre lo más seguras posible y al mismo tiempo brinden una protección eficaz" contra la enfermedad.

En julio, la Agencia Europea de Medicamentos (EMA, por sus siglas en inglés) recomendó autorizar la vacuna de Moderna contra el COVID-19 para los adolescentes de 12 a 17 años, la primera vez que se autoriza la inyección para personas menores de 18 años.

La vacuna de Moderna recibió en enero la luz verde para su uso en cualquier persona de 18 años o más en los 27 países de la Unión Europea. También se ha autorizado en países como Gran Bretaña, Canadá y Estados Unidos, pero hasta ahora su uso no se ha ampliado a los niños. Hasta la



fecha, la vacuna de Pfizer/BioNTech es la única aprobada para menores de 18 años en Europa y América del Norte.

Ya se han aplicado cientos de millones de dosis de la vacuna de Moderna a adultos. En un estudio de más de 3,700 adolescentes de 12 a 17 años, la vacuna desencadenó los mismos indicios de protección inmunológica y no surgieron diagnósticos de COVID-19 en el grupo vacunado en comparación con cuatro casos entre los que recibieron inyecciones simuladas.

Los efectos secundarios más comunes en los jóvenes que recibieron la vacuna fueron dolor de brazo, dolor de cabeza y fatiga, los mismos que en los adultos.

Las autoridades reguladoras estadounidenses y europeas, sin embargo, han advertido que tanto la vacuna de Moderna como la de Pfizer parecen estar vinculadas a una reacción poco común en adolescentes y adultos jóvenes: dolor de pecho e inflamación del corazón.

Jamileth

En colonia de Morelia localizan a 3 hombres ejecutados

Morelia, Mich.- Lunes 11 de octubre de 2021.- Durante la última hora de ayer domingo, tres hombres ejecutados fueron encontrados en un predio de la colonia Valle de los Sauces, ubicada al sur de Morelia, indicaron fuentes allegadas al tema, las cuales agregaron que los ahora occisos eran habitantes del referido asentamiento.

Las autoridades policiales comentaron que los interfectos yacían a pocos metros de la calle Valle de Zinapécuaro, y el hallazgo lo realizaron unas personas, quienes rápidamente alertaron al número de emergencias 911.

De inmediato, unos patrulleros arribaron a la citada dirección, confirmaron la situación y delimitaron el perímetro. Trascendió que las víctimas sufrieron impactos de proyectil de arma de fuego, de ellas se ignora la identidad, solo se supo que eran vecinas del lugar.

El caso fue reportado a la Fiscalía General del Estado (FGE), cuyos especialistas de la Unidad de Servicios Periciales y Escena del Crimen (USPEC) iniciaron las investigaciones correspondientes y trasladaron los cadáveres a la morgue para la práctica de la necropsia de rigor.



Tres hombres ejecutados fueron encontrados en un predio de la colonia Valle de los Sauces, ubicada al sur de Morelia.

Atracan tienda, peatón sufre intento de asalto y queda herido, ambos casos en Morelia

Morelia, Mich.- Lunes 11 de octubre de 2021.- Durante la mañana de este lunes se registraron dos hechos de violencia en distintos puntos de la capital michoacana, uno de ellos fue un asalto a negocio y el restante un intento de asalto a transeúnte, quien resultó lesionado, indicaron contactos cercanos a las autoridades policiales.

El primer caso ocurrió en la esquina del Periférico Paseo de la República y avenida Madero Oriente, en el distribuidor vial salida a Charo; en el sitio un adolescente de 17 años fue interceptado por dos delincuentes que lo amagaron con un cuchillo y le exigieron sus objetos de valor, pero el afectado opuso resistencia, entonces los individuos lo hirieron en una mano y huyeron.

El ofendido pidió ayuda, luego arribaron policías y paramédicos, quienes le otorgaron las primeras curaciones y lo canalizaron a un hospital, informaron contactos policiales.

La otra situación sucedió en una tienda de abarrotes localizada en la esquina de las calles Independencia y Grito de Dolores, en la colonia Independencia. En la citada dirección, tres empistolados entraron, amedrentaron a los propietarios y los despojaron de dinero en efectivo.

Los hampones escaparon y las víctimas solicitaron auxilio. Patrulleros locales atendieron la emergencia y recomendaron a los perjudicados presentar la denuncia correspondiente.



Tres ladrones entraron a una tienda de abarrotes y despojaron a los dueños de dinero, un peatón fue abordado por dos delincuentes, que lo hirieron en una mano, al oponerse a ser asaltado.

Más de 43 años de prisión al homicida de tres integrantes de una familia

La Piedad, Michoacán, a 9 de octubre de 2021.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) obtuvo, mediante procedimiento abreviado, sentencia condenatoria de 43 años y tres meses de cárcel, contra José Luis C., por su responsabilidad del homicidio de tres personas, una de ellas menor de edad; hechos ocurridos en octubre de 2020, en el municipio de Puruándiro.

De acuerdo a datos que constan en la Carpeta de Investigación, el 4 de octubre del año en mención José Luis C., privó de la vida a su padrastro Juan C., de 85 años; a su madre Ma. Luz B., de 70, y al menor E.A.C.G., de 13 años, éste último, su sobrino.

Derivado de las investigaciones se pudo establecer que ese día, el ahora sentenciado llegó al domicilio donde se encontraban las víctimas, ubicado en la colonia Centro, en la ciudad de Puruándiro, y con un objeto contundente las atacó hasta privarlas de la vida.

Tras cometer el ilícito, José Luis C., fue descubierto por su hermano, padre de E. A. C. G., a quien también amenazó para después darse a la fuga.

Una vez satisfechos los requisitos establecidos en el Código Nacional de Procedimientos Penales (CNPP), el Ministerio Público solicitó la apertura del procedimiento abreviado, mediante el cual el órgano jurisdiccional resolvió sentenciar a José Luis C., a 43 años y tres meses de prisión, y al pago por concepto de reparación del daño, por los delitos de Homicidio en Razón de Parentesco y Homicidio Calificado.

El procedimiento abreviado es una forma de terminación anticipada del proceso, que consiste en el reconocimiento del imputado en su participación en el hecho delictivo y como consecuencia, se valora la pertinencia de reducir en un margen acotado, la sanción que se impondrá.

La FGE refrenda su compromiso de mantener acciones firmes para que todo acto que atente contra la integridad de las y los michoacanos sea castigado conforme a derecho.

Propietario de autolavado es asesinado en su negocio

Morelia, Mich.- Lunes 11 de octubre de 2021.- Un hombre fue ultimado a balazos al interior del autolavado "Karzone", ubicado en la colonia Loma Real, al norte de Morelia. Fuentes allegadas al tema comentaron que al parecer el agraviado es el propietario del mencionado negocio.

Lo anterior sucedió la mañana de este lunes a un costado de la avenida Torreón Nuevo, casi frente al puente a desnivel que conecta con la avenida Guadalupe Victoria y en las cercanías del Periférico Paseo de la República.

Se supo que al menos dos sujetos arribaron al citado establecimiento, le dispararon al susodicho y huyeron a bordo de una motocicleta.

Unos empleados del lugar solicitaron ayuda, entonces arribaron policías locales y paramédicos, pero la víctima ya no tenía signos vitales. Unos militares también otorgaron ayuda para vigilar el sitio, mismo que fue acordonado para proteger los posibles indicios.

Luego, los especialistas de la Unidad de Servicios Periciales y Escena del Crimen (USPEC), dependientes de la Fiscalía General del Estado (FGE), se encargaron de las investigaciones correspondientes y trasladaron el cadáver a la morgue para la práctica de la necropsia de rigor.



Dos sujetos arribaron al negocio de lavado de autos, le dispararon al dueño y huyeron a bordo de una motocicleta.

De un disparo matan a mujer en el rastro municipal

Zitácuaro, Michoacán. – 11 de octubre de 2021.- La señora Valdés, De 48 años, quien se desempeñaba como representante de la Unión de Tlabajeros, fue muerta de un disparo en la cabeza, en las instalaciones del rastro municipal, ubicado sobre la carretera Morelia - Zitácuaro, en la tenencia de Curungueo.

Datos obtenidos por este medio señalan que la mujer llegaba recién al rastro, cuando la interceptaron desconocidos que le dispararon en la cabeza y después de dieron a la fuga a bordo de una motocicleta.

Trabajadores del rastro llamaron de inmediato al servicio de emergencias, tras lo cual se enviaron elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos y Policía Municipal.

Cuando se constituyeron en el sitio, los socorristas confirmaron el deceso de la mujer y elementos municipales junto con personal de la Policía Michoacán acordonaron la escena para preservar los posibles indicios.

Posteriormente acudió personal especializado de la Fiscalía Regional de Justicia, para realizar el peritaje correspondiente y el posterior levantamiento del cuerpo.



La mujer iba llegando a su trabajo, cuando dos desconocidos llegaron a bordo de una moto y le dispararon, falleciendo al momento de un disparo en la cabeza.

Sujeto huye y abandona mochila con 274 dosis de drogas

Zamora, Michoacán, a 10 de octubre de 2021.- En las acciones operativas que se realizan de manera indefinida en esta región, los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), de la Guardia Nacional (GN) y del Ejército, aseguraron una mochila que un hombre abandonó al detectar la presencia de los representantes de la ley, en la cual fueron halladas 274 dosis de drogas.

El dispositivo fue este domingo en la localidad de Ojo de Agua, perteneciente a este municipio de Zamora. Los uniformados hacían recorridos de prevención y disuasión del delito, cuando una persona del sexo masculino al verlos tiró una mochila y corrió a toda prisa del lugar.

Los guardianes del orden se aproximaron a la mochila y descubrieron que en su interior traía 80 bolsas con una hierba verde y seca con las características propias de la marihuana, así como 194 bolsas de plástico pequeñas que contenían una sustancia granulosa y cristalina al parecer droga sintética.

Lo decomisado fue puesto a disposición de las autoridades federales investigadoras para que éstas sigan con las indagatorias pertinentes sobre el asunto. La SSP refrenda su compromiso de laborar a favor de la sociedad michoacana y del restablecimiento de la paz.

sujeto huye y abandona: Los uniformados hacían recorridos de prevención y disuasión del delito, cuando un hombre al verlos, tiró una mochila y corrió a toda prisa del lugar.



Acribillan a 2 personas cerca de la central de autobuses

Morelia, Mich.- Martes 12 de octubre de 2021.- Dos personas murieron tras ser atacadas a balazos en un hogar de la colonia Wenceslao Victoria, ubicada en la ciudad de Morelia. El móvil del atentado es desconocido, indicaron fuentes policiales.

El hecho ocurrió la tarde de este martes sobre la calle José del Río esquina con Ignacio Sierra, en las cercanías de la Terminal de Autobuses de Morelia (TAM) y de la Unidad Deportiva Wenceslao Victoria.

El caso fue reportado al número de emergencias 911, después llegaron patrulleros municipales y paramédicos, quienes corroboraron el deceso de un hombre de aproximadamente 35 años de edad y una mujer entre 68 y 70 años, mismos que yacían al interior de un domicilio.

Trascendió que las víctimas fueron agredidas por unos sujetos, quienes luego de los disparos huyeron a bordo de una motocicleta.

La identidad de los ofendidos no fue expuesta. La Unidad de Servicios Periciales y Escena del Crimen (USPEC), dependiente de la Fiscalía General del Estado (FGE), se encargó de las averiguaciones correspondientes y trasladó los cadáveres a la morgue para la práctica de la necropsia de rigor.



En un domicilio particular, de Morelia, dos personas un hombre de 35 años y una mujer de aproximadamente 70, fueron ultimados a balazos.

SSP asegura a 5 que traían transformadores robados

Apatzingán, Michoacán, a 10 de octubre de 2021.- Cinco hombres fueron detenidos en las movilizaciones de prevención y disuasión del delito hechas en este municipio y en esta región por el personal de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) en coordinación con las autoridades municipales y federales, a los indiciados les fueron asegurados unos transformadores robados y un vehículo relacionado en los hechos ilícitos.

Fue en dos puntos diferentes de esta ciudad que los representantes de la ley capturaron a los imputados de los cuales se omiten sus identidades para no entorpecer las investigaciones de las autoridades pertinentes que le dan seguimiento a este asunto.

Los transformadores son tres y fueron robados a una empresa de construcciones eléctricas que labora en esta población. Los artefactos ya habían comenzado a ser desmantelados con el objetivo de luego ser vendidos en partes. El automotor implicado en el suceso es uno de la marca Nissan, pick up, modelo 2021, de color blanco, sin placas.

Los imputados y lo decomisado fueron puestos a disposición de los investigadores. La SSP pone a disposición de la gente los números telefónicos 911 y 089 para denunciar cualquier conducta ilícita que perjudique a la ciudadanía.

Investiga FGE posibles hechos de crueldad animal en Tangamandapio

Morelia, Michoacán, a 12 de octubre de 2021.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) inició Carpeta de Investigación con relación a posibles hechos constitutivos del delito de Crueldad Animal, cometidos en agravio de un ejemplar canino, en el municipio de Tangamandapio, el pasado 10 de octubre.

Este día se recibió una denuncia a través de la plataforma de Denuncia en Línea; además se detectaron publicaciones periodísticas difundidas mediante redes sociales, en la que hacen referencia a actos de crueldad en contra de una mascota, en la cabecera municipal de la demarcación en cita.

De acuerdo a la denuncia, el día en referencia, un hombre amarró el ejemplar a su vehículo y lo arrastró por la calle, causándole diversas lesiones que le ocasionaron la muerte.

El caso fue canalizado a la Fiscalía Regional de Zamora que en coordinación con la Unidad de Investigación y Persecución del Delito de Maltrato Animal, emprendió las diligencias correspondientes.

La Fiscalía General del Estado continúa con las investigaciones correspondientes a efecto de esclarecer estos hechos.